
Le 24 septembre 2018 

 

Assemblée Générale du Foyer Socio-Educatif 

du collège Les Sablons de Buzançais 
 

 

¤ Présents : 

 

- 7 adultes : 

 

M. Bortolus ( CPE ) ; Mme El Mazouni ( professeur ) ; Mme Lavergne (  professeur ) ; Mme Portier  

( professeur ) ; Mme Pasquet (  professeur ) ; Mme Rebillard (  Assistante d'un professeur ) ; M. Bitschene 

(professeur) 

 

- 23 élèves 

 

¤ Excusés : M. Vincent, Mme Tabareau, Mme Massé, Mme Quinet. 

 

¤ Présentation du FSE, par V. Bortolus 

 

Le FSE est une association loi 1901 qui propose des activités ludiques et éducatives pendant la période 13h-

14h. Plusieurs clubs sont proposés par des personnels de l'établissement ( professeurs, assistants d'éducation ) et 

des élèves. Le FSE permet ainsi de pratiquer des activités, réaliser des productions de toutes sortes ; rencontrer 

d'autres élèves ; il complète les cours mais sans obligation. 

 

¤ Bilan de l'année 2017-2018 

 

Le FSE a compté 163 adhérents ce qui est beaucoup moins que l'année précédente. M.Bortolus explique cette 

différence par le fait que la carte n'offre plus systématiquement le passage prioritaire à la cantine ; celui-ci étant 

réservé aux seuls inscrits aux clubs. En effet, nous avions constaté que les années précédentes, de nombreux 

élèves adhéraient au FSE uniquement pour acquérir ce droit. 

 

Il y a eu plusieurs clubs : arts plastique ; vidéo ; manga ; théâtre ; musique qui ont tourné toute l'année avec 

beaucoup de succès. Les 2 représentations de fin d'année ont également bien marché. 

En revanche, aucun achat de jeux n'a été réalisé et ces derniers sont vieillissants, voire incomplets ; les tables de 

ping-pong, très utilisées, sont en mauvais état. 

 

Les deux traditionnelles sorties à Laleuf n'ont pas été totalement remplies cette année par les 3e, mais on l'a 

ouvert aux autres niveaux. 

 

A noter que la photographe qui nous faisait les photos de groupes et individuels a cessé son activité. Il va donc 

falloir trouver un autre prestataire pour les réaliser. En effet, ces photos constituent une bonne rentrée d'argent 

pour le FSE et financent notamment les sorties de fin d'année.   

 

→ Présentation du bilan financier ( voir feuille jointe ) 

 

A noter que de l'argent transite par le FSE mais n'appartient pas au FSE. Il s'agit notamment de la vente des 

objets qui participe au financement des voyages. Le FSE héberge également de l'argent alloué aux projets des 

SEGPA. 

 

 

¤ Année 2018-2019 

 

→ projets de financement 

 

Le FSE souhaite acheter de nouveaux jeux, remettre à niveau les incomplets et changer une table de ping-pong. 



Une pancarte a été mise en fin d'année dernière afin de recueillir les idées des élèves sur les jeux à acheter.    

 

→ la cotisation 

 

Les finances sont bonnes, il n'est pas nécessaire d'augmenter la cotisation. Elle est très raisonnable, il est donc 

proposé de la reconduire  à 3,50 € pour l'année. Cette proposition est votée à l'unanimité. 

 

Une carte d'adhérent sera remis par M. Bortolus aux élèves après paiement. Cette carte devra obligatoirement 

être montrée pour pouvoir accéder aux différents clubs mais aussi et surtout aux jeux de société et au ping-

pong. Des pastilles de couleurs seront collées en fonction des adhésions aux clubs. Seul l'adhésion à un club 

permettra de passer prioritaire à la cantine. 

 

 

→Élection du nouveau bureau. 

 Président Secrétaire Trésorier 

Bureau Adulte M. Vincent Bortolus 

 

élu à l'unanimité 

Mme Virginie Pasquet 

 

élue à l'unanimité 

Mme Sophie Lavergne 

Trésorière adjointe : Mme 

Magali Massé 

 

élue à l'unanimité 

Bureau élève Sacha Courcelle  3B 

 
27 votes pour 

3 votes contre 

 

Alex Bernon 3E 

 
26 votes pour 

4 absentions 

Lucas Deschatrette 

 
28 pour 

1 contre 

1 abstention 

 

→ Les activités 2018-2019 ( voir feuille jointe ) 

 

Les clubs « historiques » sont reconduis : 

 

- Le club Théâtre par Mmes Pasquet et El Mazouni : Les élèves pourront s'initier au théâtre, se confronter au 

regard de leurs camarades et du public, aimer faire rire ou pleurer, créer des émotions ! Ils participeront 

activement à la création du grand spectacle de fin d'année et goûterons à l'adrénaline du trac !! 

 

- Le club Musiques Amplifiées par M. Bitschene et Mme Pasquet : Ce club du soir permet aux élèves 

musiciens du collège de trouver un moment pour s'exprimer ensemble en jouant des morceaux qui seront 

présentés lors du spectacle de fin d'année mais aussi lors de la fête de la musique. Des élèves non musiciens 

mais soucieux d'apprendre sont aussi les bienvenus ! 

 

- Le club Arts Plastiques de Mme Quinet évolue : elle s'associe avec Mme Portier pour créer le club « Brico 

Déco » . Les élèves pourront plonger dans l'univers de la Rome antique en découvrant différents objets du 

quotidien d'un citoyen romain (mosaïques, masques de théâtre, maquettes, tablettes de cires…). Ces objets, ce 

seront les élèves qui les fabriqueront, les choisiront et les transformeront pour ensuite les utiliser et les mettre 

en scène. 

 

- Le club Manga crée par Nell Voisin est repris en main par Maeva Grenouillat (4B) et Axelle Pandelakis (4B). 

Elles vous attendent pour vous apprendre à dessiner des personnages de style Manga, à réaliser des dessins 

et/ou mangas en rapport avec un thème. Munissez-vous d'une ramette de feuilles blanches, de feutres, de 

crayons de couleurs, de stylos ou feutres d'encrages ! 

 

Un nouveau club voit le jour cette année : 

 

- Le club Magie, proposé par Noé Pasquet (5D) : il vous attend tous les mardis pour apprendre ensemble à 

réaliser des tours tous plus fous les uns que les autres afin d'impressionner vos camarades et vos familles ! 

Attention … le secret des magiciens doit être bien gardé !!!! 

 


